

**Seminario
Internacional
Camino a Madrid + 5**

Esta reunión, llevada a cabo los días 19 y 20 de abril de 2007 en la sede de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) en Santiago de Chile, forma parte del seguimiento que diversas organizaciones de la sociedad civil están realizando a cinco años de que fuera firmada la *Declaración Política y Plan de Acción Internacional de Madrid sobre el Envejecimiento*, como resultado del Primer Foro Mundial de ONGs sobre Envejecimiento (abril, 2002). Recomendamos a nuestros lectores revisar el documento de conclusiones y recomendaciones del Seminario “Experiencias de iniciativas productivas para adultos mayores: una respuesta a la generación de ingresos”, en el cual se abordan los siguientes temas:

- Oportunidades desde el ámbito público y privado para la empleabilidad de las personas mayores.
- Experiencias de generación de ingresos y microemprendimientos de adultos mayores.
- Envejecimiento activo y emprendimiento asociativo.
- La participación social de las personas mayores en el desarrollo económico de la Región.

Este seminario y otros eventos han tenido lugar como reuniones preparatorias del próximo Foro Regional de ONGs y de la Conferencia Regional de los Gobiernos a realizarse en el mes de diciembre del año 2007 en la ciudad de Brasilia, Brasil, en los cuales se hará un balance de los avances en materia de calidad de vida de los adultos mayores en la región latinoamericana y caribeña.

<http://www.globalaging.org/agingwatch/events/regionals/eclac/SemInternacChile.pdf>

**Observatorio
Ciudadano
de los derechos
de las Mujeres**

La Academia Mexicana de Derechos Humanos dio a conocer en abril de 2007 la apertura del *Observatorio Ciudadano de los Derechos de las Mujeres*, un espacio independiente y plural que busca fortalecer en México el uso de los mecanismos e instrumentos internacionales de protección de los derechos humanos de las mujeres. El propósito del Observatorio es promover y facilitar la rendición de cuentas en el tema del ejercicio de los derechos de las mujeres y el seguimiento a las recomendaciones emitidas por el Comité sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer (CEDAW).

Incluimos el vínculo a la página web de la ONU en donde se encuentra el texto completo de la Convención para la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer, en vigor desde septiembre de 1981.

http://www.cinu.org.mx/biblioteca/documentos/dh/c_elim_disc_mutxt.htm

Asimismo, recomendamos a nuestros lectores visitar la página de la Academia Mexicana de Derechos Humanos, que cuenta con importantes programas educativos, presenciales y a distancia, así como con diversos materiales educativos en materia de derechos humanos.

www.amdh.com.mx



**Congreso Internacional
de Rectores
de Universidades
de América Latina
y el Caribe**

El Instituto Internacional de la UNESCO para América Latina y el Caribe (IESALC) y la Universidad Federal de Minas Gerais (UFMG), convocan a este evento internacional que se llevará a cabo entre los días 16 y 19 de septiembre de 2007, en el campus de la UFMG, en la ciudad de Belo Horizonte, Brasil. El tema central será el compromiso de las universidades de América Latina y el Caribe con el desarrollo social y las formas de internacionalización latinoamericana. El evento constituirá también una plataforma para reflexionar sobre las posibles maneras de conciliar la excelencia científica con la relevancia social, entre otras cosas. Su premisa básica será la de que es necesario reforzar el valor ético y moral de la educación universitaria y del instrumental científico, a fin de potenciar la contribución de las universidades a la cultura pública.

<http://www.ufmg.br/ciralc/es/index.html>

**Conferencia
Internacional
de Educación
a Distancia**

Con el tema *La Metamorfosis de la Educación a Distancia en el Tercer Milenio*, y en el marco del 25 aniversario del Campus Toluca del Tecnológico de Monterrey, México, se llevará a cabo la Conferencia Internacional de Educación a Distancia 2007, organizada por el Consejo Internacional de Educación Abierta y a Distancia, junto con el Tecnológico de Monterrey, Campus Toluca.

Este evento se realizará los días 3, 4 y 5 de octubre y convocará a expertos, investigadores, directores, docentes, alumnos y demás miembros de universidades e instituciones relacionadas con el desarrollo y la promoción de la educación abierta y a distancia en América Latina, incluyendo personalidades de Europa y Norteamérica.

El propósito de la reunión es propiciar la reflexión sobre los principales problemas actuales de la educación a distancia y elaborar propuestas orientadoras para investigadores, educadores y administradores relacionados con la materia.

http://www.tecdigital.net/UV/icde/main.php?content_id=10&lang=es&siteId=1

**Primer Encuentro
Regional de Mujeres
con Discapacidad
*Estableciendo alianzas
para fortalecer
nuestro liderazgo***

El Encuentro se llevará a cabo en Santo Domingo, República Dominicana, del 22 al 26 de noviembre de 2007. Las organizadoras de este evento se proponen crear un espacio que permita articular acciones entre mujeres líderes con discapacidad de América Latina y el Caribe con el fin de fortalecer sus liderazgos mediante el establecimiento de alianzas y el diseño de estrategias para influir en políticas públicas, especialmente laborales, y para resolver el problema de la violencia de género.

Convoca el Círculo de Mujeres con Discapacidad, con el apoyo económico de la AWID (Association for Women's Rights in Development (<http://www.awid.org/index.php>), Global Fund for Women (<http://www.globalfundforwomen.org>) y la Red Iberoamericana de Entidades de Personas con Discapacidad -La Red.

Para más información comunicarse con Cristina Francisco:
cimudisrd@yahoo.com

Recomendamos visitar la página:

http://www.mujeresenred.net/article.php3?id_article=1131

En donde está disponible el programa del Encuentro, información logística y contactos para la solicitud de apoyo financiero para personas que deseen asistir.